Ort: HAAD Sooß (aus Gründen der CORONA – Bestimmungen!)

Zeit 18 h

Teilnehmer: Katharina Weiß- Mühlegger

Renate Schulz

Marlies Mühlegger

Angelika Brendinger

Johannes Schawerda

Wilhelm Chmelar

Andreas Klement (ab 19 h)

Tagesordnungspunkte lt. EINLADUNG:

FLOHMARKT:

Katharina und Renate berichten über die Vorbereitung und Werbung, sowie die Vorschriften und Ausführungsbestimmungen in CORONA Konformität. Die Aufgaben und Zeiteinteilungen am Sonntag, dem 13.9.2020 – von 10h – 17 h für Katharina, Gerhard, Renate und Willi

HAAD Projekt:

Angelika Brendinger hat einen Plan vorbereitet, der gemeinsam mit Andi Klement entwickelt wurde – ein Zeitplan ist noch nicht gegeben.(nähere Informationen von Angelika)

JUBILÄUMSWEINGARTEN:

Dem Vorstand wurde berichtet, dass die Pflege des Weingartens nicht von Soosser Winzern , sondern von Werner Gratzer mit Helfern vorgenommen wurde!

Dafür ein : "Herzliches Danke schön"!

Willi hat die "Weintraubentafeln" mit neuem Text versehen und mit Hilfe von Florian montiert!

Der Platz neben dem Weingarten ist derzeit von "Unkraut" überwuchert. Lt. Johannes wäre es zweckmäßig dieses vor dem Aussamen zu mähen und wegzuschaffen....nur so kann der Boden mittelfristig für ein Wiesenblumenfeld genutzt werden.

BÜCHERSCHRANK: Ein neuer Bücherschrank wird gesucht

BIODIVERSITÄT

Johannes Schawerda wird einen Beitrag für die Gemeindezeitung kreieren mit einem Aufruf der Gemeinde zur Bereitstellung neuer Aussaatflächen für Wiesenblumen.

Der Siegerpreis des Naturschutzbunde von 2 000 \in wird für die Blütenhecken auf der HAAD (nach Fertigstellung der Erdarbeiten) aufgewendet werden.

Am **16.Oktober 2020** soll der Vortrag von Frau Mag. Petra Hirner von "Natur im Garten" mit dem Thema: "Gärten für Schmetterlinge, Biene und Co" stattfinden. CORONA bedingt ist eine Anmeldung von Interessenten unbedingt schriftlich notwendig – daraus ergibt sich dann die nötige Raumgröße des Vortragssaales (Gemeindesaal oder auch – nach Klärung - in der Schule)

MITGLIEDERINFORMATION und NACHRUF:

Wir beklagen einen großen Verlust: Robert SIMON – ein von uns allen überaus geschätztes Mitglied der ersten Stunde ist nicht mehr! Er hat unsere diversen Veröffentlichungen in seiner feinsinnigen und professionellen Art betreut und gestaltet. Wir werden ihn sehr vermissen und stets seiner gedenken!

Frau Annemarie Aumann ist aus persönlichen Gründen aus dem Verein ausgetreten .

Zum Schluss des Protokolls sei eine persönliche Bemerkung des Obmannes erlaubt:

Die Teilnehmerzahl bei diesem Treffen, und die

<u>immer wieder kolportierten negativen Meinungen zum Dorferneuerungsverein (und auch interne Querschüsse und Untergriffe)</u>

sind für das Bestehen eines Vereins, der immerhin <u>30 000€</u> an Fördermitteln des Landes Niederösterreich - NÖ Regional für Anliegen der Ortsbevölkerung gebracht hat, nicht gerade förderlich!

Gez. Ing. Wilhelm Chmelar (Obmann) und Katharina Weiß (2.Obfrau)